



おかげさまでウイニングショットは10周年!



2014年6月ウイニングショットインドアテニススクール八王子校は八王子市本町から八王子みなみ野に移転し10周年を迎えました。これからも皆さんにとって楽しく快適なテニススクールとなるようスタッフ一同新たな決意でサービスの向上に努めて参ります。スタッフ一同

生徒さんに聞きました!このコーチのココが良い!

堀場次郎コーチ

次郎コーチはいつも一生懸命!
優しく、丁寧なレッスン。



柘植大地コーチ

盛り上げ上手、うまくなった気にさせてくれる!
ラケットやシューズの相談をすると親切に素早く対応してくれる。

石川史明コーチ

長い足でシャープなテニスに誰もが魅了される!
基本動作をしっかりと指導してくれるので、綺麗なフォームが身につく。



武田恵一コーチ

ラリーでガンガン打ち合ってくれるので気持ちがイイ。
スピンドルが凄い!いつも元気で熱心。

賀来礼治コーチ

楽しく笑えて、気持ちを前向きにしてくれる。
ゲームの組み立て方の教え方が上手!



赤坂浩二コーチ

優しく丁寧で分かりやすい。
試合に勝つための実践的な指導を受けられる。

鈴木諒コーチ

よく褒めてくれるので、ますますテニスが好きになる!おもしろい。



野田愛コーチ

エネルギーでテキパキ!
一つ一つ丁寧に教えてくれるので安心する。